

DESTINATAIRES : Parents des élèves
DATE : Le jeudi 3 décembre 2020
OBJET : Période des fêtes

Bonjour,

La période des fêtes arrive à grands pas. Certains d'entre vous doivent modifier leur projet de rassemblements afin de suivre les directives émises par la santé publique.

Voulant respecter ces demandes, le Centre de services scolaire au Cœur-des-Vallées (CSSCV) tient à rappeler aux parents des élèves que tout voyage effectué à l'extérieur du Canada nécessite une période d'isolement lors du retour à la maison, précédant le retour des élèves dans les établissements. À ce sujet, nous vous invitons à consulter le dossier [Consignes aux voyageurs dans le contexte de la COVID-19](#) proposé par le gouvernement provincial.

Cette période d'isolement, recommandée par la santé publique, permet d'assurer la santé et la sécurité des autres élèves ainsi que du personnel du CSSCV.

Nous vous souhaitons une belle période des fêtes.

Sources :

[Consignes pour le temps des fêtes dans le contexte de la COVID-19](#)
[Consignes à suivre pour la personne de retour d'un pays étranger](#)